甲Φ員会だより

令和2年3月1日(第232号)

青森県建築士会青森支部青年委員会

記録的暖冬と騒がれていましたが、やはり雪国青森!帳尻を合わせるかのように雪が積もりました。年 度末で忙しい時期ですが、頑張りましょう。

地域実践活動発表会



南黒支部発表の様子



青森支部発表の様子

新年会の様子



支部長の挨拶

地域実践活動発表会

2月8日、地域実践活動発表が開催されました。今回も昨年同様、南黒支部 VS 青森支部の戦いとなりました。さ すがに 2 支部だけではと思ったのか、坂本委員長の所属する下北支部が今後の活動内容について発表することにな りました。発表は南黒支部先行で、「まち歩きのユニバーサルデザインプロジェクト黒石 2019」、後攻は我らが青 森支部の「建築の魅力伝道〜建築士になるには!〜魅力の伝道と後継者育成事業」となりました。実は、お互いに 継続事業として行っているもので、内容的には昨年と同じ…。果たして結果はどうなるのか…。

川島会長より、活動内容が地域貢献にそぐわないのではないかと言う意見が出たこともあり、今回は南黒支部が東 北ブロック大会へ進出することになりました。映像等資料の編集をしなくても良くなったのは良いことかもしれま せんが、地区大会敗退はやはり残念です。来年こそは!と意気込む前に、どんな活動を行うかは決まっていないた め、来年度へ向け話し合いを進めて行きたいと思います!! 平塚委員長、発表お疲れ様でした。

新年会

2月14日、片山副委員長が実行委員長を務める新年会が青森市本町の「魚処一会」で開催されました。会場は、 間仕切壁を取った二部屋でしたが、間仕切部分の垂壁にコート掛けが付いているせいで、部屋が分断!?設計ミス だとの声が上がりました。新しいお店で、注文の対応に難がありましたが、料理は美味しいお店でした。そして、 今回は毎年恒例となっている利き酒の他に、利き牛乳が!!このタイミングで牛乳飲みたくない!?おじさんたち からの声がありましたが、全間正解チームもあり、大いに盛り上がりました。片山実行委員長、お疲れ様でした。

今回の東北ブロック大会は盛岡での開催です。発表での参加は出来なくなりましたが、お隣ですので時間があれ ば、皆さんで応援しに行きませんか?参加可能な方は、事務局までご連絡下さい。また、今月は定例会を開催しま す。来年度の活動に向け、委員で話し合い出来ればと思いますので、参加可能な委員の方は、ご連絡下さい。よろ しくお願い致します。

青年委員会 3 月定例会 3 月 13 日 (金) 第 2 金曜日 18:30~

FAX017-723-7105 mail info@aaba.gr.jp のいずれかでご連絡ください。

アウガ(出席 • 欠席) どちらかに〇をつけて返信ください

氏名 TFI